

Viernes, 15 de julio de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy Granada La UGR no pidió crédito para BioTic porque "la Junta no lo iba a avalar"

La UGR no pidió crédito para BioTic porque "la Junta no lo iba a avalar"

Economía asegura que las universidades son autónomas en la búsqueda de recursos para la Excelencia · El interés del préstamo del Gobierno sube al 6%

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 15.07.2011 - 01:00

0 comentarios 0 votos



El proyecto de Campus de Excelencia Internacional BioTic-Granada está más vivo que nunca, según defendió ayer su coordinador Teodoro Luque mientras impartía un curso en El Escorial (Madrid). Su ausencia en la nueva convocatoria de Excelencia del Ministerio de Educación, que se cerró el pasado 8 de julio, tiene una explicación razonable, pero plantea dudas sobre el sistema de financiación estatal para los CEI.



El consejero Antonio Ávila, flanqueado por González Lodeiro y Teodoro Luque en una foto de archivo.

En las dos convocatorias anteriores los fondos concedidos en forma de préstamo a las universidades apenas tenían intereses, pero en esta edición el crédito se eleva casi al 6% de financiación, inasumible para la Universidad de Granada.

"La Junta nos advirtió que con un 6% de financiación no nos iba a avalar los fondos que ofrece Educación este año, así que decidimos no solicitarlo para BioTic", argumentó Luque.

Según el catedrático de Comercialización de la Universidad de Granada y máximo responsable del proyecto granadino, la Junta ha dejado claro en varias ocasiones que no puede endeudarse más y que no apoyará nuevos créditos para las universidades.

Sin embargo, dos proyectos andaluces, Andalucía TECH y CEI-A3, sí han solicitado esta financiación adicional. "No sé qué les habrá dicho la Junta a los responsables de estos proyectos para saltarse esta advertencia, pero con nosotros fue muy clara", dijo Luque, quien además añadió que "un 6% de financiación no es ninguna ganga, cualquier entidad bancaria nos puede proporcionar condiciones más favorables y con menos trabas que las que pone el Ministerio".

Por su parte, fuentes de la Consejería de Economía, Ciencia e Innovación aseguraron ayer a este diario que "las universidades son autónomas en la búsqueda de recursos y la Junta sólo hace de intermediaria si obtienen un crédito del Ministerio". Aunque Luque dice que sin "la carta" de aval de la Junta es difícil endeudarse hoy en día. "Puede que las demás universidades andaluzas hayan apostado por el crédito de Educación, pero la UGR no quiere endeudarse de esa manera", justificó.

El subprograma de Excelencia, cuyo objetivo es la modernización e internacionalización de las universidades españolas, cuenta este año con 76 millones de euros de presupuesto y se ha dividido en tres apartados: los que optan por primera vez a la calificación de CEI, los que se presentan por segunda vez y los que, teniendo ya la nominación de CEI o CEIR (regional) solicitan financiación adicional. La Universidad de Granada ha concurrido con dos proyectos regionales, CEI-MAR y CEI Patrimonio, pero no así con el único que tenía en solitario.



Blogs



LA CISTERNA
de Luis Muñoz

Volkswagen
AUTOCASIÓN
Passat
Advance 2.0 TDI
195.50 € al mes



fotocasa.es